



## Toutes aides est la bienvenue

Par **mouns**, le **13/04/2008** à **15:00**

Salam,

je vous explique ma situation, je me suis marié le 23/03/2007 à la mairie d'Oran, puis j'ai envoyé mon dossier le 22/01/2008 à Nantes et le 06/02/2008, Nantes me renvoi mon dossier stipulant qu'il faut remplir leur formulaire et qu'il manquait le billet retour d'avion (que j'ai perdu), donc à la place du billet d'avion j'ai envoyé photocop de mon passeport, donc j'ai ré-évoqué mon dossier à Nantes qu'ils ont reçu le 08/02/2008, depuis ce jour j'ai envoyé 3 mails et une lettre recommandé auprès de leur services, mais aucune nouvelle, c'est frustrant, démoralisant, d'autant plus que ma vie s'est arrêté depuis que j'attends ma femme, je ne veux vivre aucun plaisir sans elle, à toutes et à tous qui avaient de l'expérience en ce domaine dites moi svp, s'ils y a des démarches autre qu'attendre pour accélérer les choses, merci .

A noté que je l'appelle au moins 2 heures par jour depuis mon mariage car avant j'appelais moins, et que je lui ai rendu visite 2 fois en algérie, du 25/01/2008 au 07/02/2008 et du 08/03/2008 au 23/03/2008, j'esperais en rentrant avoir des nouvelles de Nantes mais rien, ne serais-ce que savoir que mon dossier est bien en traitement, ou alors est-il tomber sous une armoire, on est victime je pense car on nous laisse dans le flou totale, aidez moi svp inshallah, merci.